

さうして見れば初代の人が
孫全の爲めではなくて噓
だらう

とするの處あるに於ては假令ひ火元に盡力せざるまでも先づ喰箭を掃除へんとおもへども可らず一分の下

○聯立内閣成らず
新内閣組織に就て伊藤侯と大隈伯の交渉困難の趣は既に本紙に報じ置きたるが四日午後四時大磯の特報は左の如し
伊藤侯と大隈伯とは帝國ホテルの會合と大磯に於ける前後二回の會見とを合せて都合三回の款晤ありたる。伊藤侯は侯の本領あり伯は伯の本領わりて互に其閱歷の異にしこそ政黨員と有し一は有せざるの差あるよ。共に文明主義を奉じ乍ら從來の行持上合體に困難にて大隈伯は其政黨員の爲めに一身を自由にするふとを得ず伊藤侯は各政黨に對して肝膽相照しての提携は正も角も憲政の實行上大臣の椅子を在野政黨に譲約して全體の國利民福を犠牲に供するみど能はず左れば利民福を増進する爲めに適當なりと思ふ人を採用し法律を制定するは固より可なれども條件的貿易をして政黨と結託するが如きは断じて爲す能はざる所なし。この意見にて侯伯双方の談話は物分れとなり昨今の懸命に實行し以て国民輿論の賛成と期するものゝ如く最も大隈、板垣二氏のみならぬ合議の望み絶えて無ふ

速に首尾よく纏めらざりし次第々覗ひ知るを得可し。

閣員の遺線のみなりしが政治は年と共に進歩して今日内閣を組織せんには健全なる議會と相待つの謀を爲さる可からず往年の超然内閣は復びすべからず更に一步を進めて言へば議會の多數を制し得るの政治家が内閣を組織して始めて責任内閣を見るなれども今日は或は未だ其境に到らざるならんが議會を度外視する能はざるの時勢に達したるふとは既に一般に是認する所なり内閣が議會を無視する能はざると同時に議會も亦内閣を蹂躪す可らず要するに善良なる内閣と健全なる議會と相待つて國政を料理せざる可からず政治は元と公事なるが故に内閣の議會に對する公々然ならざる可からず權謀術政は議會を操縦し得るやも知る可からざるもの一に陰謀を廻らして議會の多數を制せんとして失敗せざるもの殆んど稀なり又今日以後の内閣則は年の老少は間はざるもの文明主義にして新鮮なる思想に富み且つ志操堅雄なる人々ならざる可からず所謂黨略、愛黨は自由黨の特色なる由なれども黨略、從來善惡論は内閣の爪牙と爲りて當局者の爲に高等探偵と爲すを以て其職務を盡したるものと心得るが如き新内閣組織の前途につきては伊藤侯は昨今考慮中ならんが早く見合なり一週間後遇くば来る十五六日に至らされば組織完成せざるならん

○ 塙國の一揆

なきを以て之を知る
一ヶに於て鬼徒の威
の爲めに懼怖に依る
爲め瓦石に依りて實
二十名なりしが云々^{トコトコ}
○退羅王の歸國
韓國の途に就き去り
谷底へ向け出發せり
○獨逸大學の感
加し今は總額六千名
は四十三名なり斯く
學校舎を流用して其
○キニーハ島の
日のロイナル特電に
官ルーフ大佐は風雲
るに敵の捕ふる所を
れたりとの事なり
の總大將ゴメツは本
政府の機關する自約
を交換せんとする事
の使者に遣るまで
從はしむんと拂曉は
附し有聲の鼓譟所を

至るべし故に今日より兩燕侯互に和睦して夫れり苦
情の根を絶ちて然る後に板垣、大隈兩伯和諧して入閣
するに至らば固より伊藤侯は歓んで迎ふるの意あれど
も左もなくして煩累を繁するものは好まざるの趣き
なり依て今は侯も二伯の入閣は到底望んで得らるべさ
ふとに非ずと殆んど断念して専ら閣員の選定に心を碎
き居れるが如し本日山縣侯の歸京したるも多分其爲め
ならん果して然らば新内閣は結局伊藤侯の好む所に任
せて部内の権力善く而して世間には重きを置かれるさ
るに以て粗獷せらるゝならんと云ふ。

○山縣侯桂子の大磯行

去る三日芳川子と相携へて大磯より歸京せし桂子は四
日に井上伯邸を訪ふて長時間談する所あり同日歸京せ
し山縣侯と共に午後六時三十一分品川駅の汽車に乗り
て再び大磯に赴きたり（以上二件前號の附錄再記）

○大隈伯の談話

徒は間々之を用ひ
ツク及び其附近に
るふと餘り思はし

情に通じ法律の思想
ふ右は新内閣に立つ
實じつまか當然の事なる
可きやと云ふに芳川
介氏出で、總監トツジンなど
とするも芳川桂の諸
が故に多分同氏ドウシに任
が既に辭表ハセイハシを差出
○西・比・利・亞・鐵・道・
あり到底豫期の如く
せし所なるが尙ほフ
西部即ちユーラル列
八十四ツエリストの
セレンガ兩河の架橋
は黒龍江バイカル湖
岸に至る大道は輸入
土に出稼して毫も甚
したる等の折衝に對
の意を表せり是れ即
露國は之が爲めに使
徒は間々之を用ひ
ソク及び其附近には
るみと餘り思はし